



Mayer Foning, militant actif du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), a fait part de sa décision [de quitter le Cameroun pour des raisons de sécurité](#). Foning, qui a déjà fait de la prison en 2019 suite à des revendications post-électorales, a exprimé son inquiétude face aux menaces qu'il reçoit et à la restriction de sa liberté d'opinion.

"Je me sentais plus en sécurité [au Cameroun], les menaces au téléphone, ma liberté d'opinion est menacée", a déclaré Foning. Il a ajouté qu'il ne pouvait pas rester silencieux face aux injustices et qu'il était donc obligé de chercher un lieu où il serait libre de s'exprimer.

Foning a choisi de rejoindre l'Europe, un voyage qui l'a conduit à travers le désert du Sahara. Il a partagé son expérience dans un post sur sa page Facebook, soulignant les défis qu'il [a dû surmonter tout au long de son périple](#).

La situation de Foning met en lumière les défis auxquels sont confrontés les militants politiques au Cameroun, où la liberté d'expression est souvent menacée. Son histoire soulève des questions importantes sur la sécurité des militants et la liberté d'expression dans le pays.